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     ПЕРВАЯ ПЛАНЕРКА В НАСТУПИВШЕМ ГОДУ ПРОШЛА В АДМИНИСТРАЦИИ
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ РАЙОНА 14 ЯНВАРЯ. ВЕЛ СОВЕЩАНИЕ ГЛАВА
МО И АМС РАЙОНА АРСЕН БУТАЕВ. ОСНОВНОЙ ТЕМОЙ ОБСУЖДЕНИЯ СТАЛА
УПЛАТА НАСЕЛЕНИЕМ ЗЕМЕЛЬНОГО И ИМУЩЕСТВЕННОГО НАЛОГОВ.

  

  Как проинформировал начальник управления экономического развития района
Дзантемир Кайтов, межрайонная налоговая инспекция пока не представила полных
сведений по сборам земельного и имущественного налогов за 2018 год. Он вынужден
был оперировать суммами задолженности поселений на начало декабря и предложил
главам вносить коррективы, если приводимые им сведения изменились.

  

   По селению Дзуарикау долг составляет 1400 тысяч рублей, при этом за одним из
жителей значится задолженность свыше 500 тыс. рублей. Недобросовестными
плательщиками являются жители Майрамадага, задолжавшие за земельный и
имущественный налоги 1800 тысяч рублей. Поменьше долги в Суадагском и
Хаталдонском сельских поселениях – от 570 тысяч руб. до 650 тысяч рублей (с учетом
начисленной пени). В сравнении с ними долг в 270 тыс. руб. жителей Бирагзангского
сельского поселения (глава АМС Аслан Черчесов) негативных эмоций не вызывает – ещё
немного настойчивости, и стопроцентная оплата налогов станет реальностью.
Правдивость приводимых цифр никто не опроверг. 

  

   Руководитель почтовой службы Тамерлан Тегаев сообщил о предварительных итогах
подписной кампании на первое полугодие наступившего года. Не удалось достичь
запланированного уровня подписки на республиканские газеты «Рæстдзинад» и
«Северная Осетия». В то же время, отметил выступающий, есть учреждения, не
оформившие ведомственную подписку. Он просил глав поселений оказать почтовой
связи помощь в распространении указанных периодических изданий. 

  

   Ряд заданий по текущим проблемам дал главам поселений Арсен Бутаев. Им
необходимо в недельный срок представить планы работ на 2019 год, в которых должны
найти отражение вопросы, поднимавшиеся на сходах граждан района, проходивших с
участием Главы республики Вячеслава Битарова. Отделу инженерных коммуникаций и
муниципальных закупок поручено утвердить и опубликовать в газете тарифы на
оказываемые жилищно-коммунальные услуги. 
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   На совещании выступили по широкому кругу вопросов: руководитель аппарата главы
МО и АМС района – начальник общего отдела районной администрации Аляна Бутаева,
начальник финансового управления Аза Мсоева, заместитель начальника управления
образования Марат Хубаев, начальник отдела ГО и ЧС администрации местного
самоуправления района Таймураз Гатеев, координатор Совета общественных
помощников Главы РСО-Алания в районе Руслан Дзасохов, а также главы поселений:
Унальского – Тамерлан Маргиев, Нарского – Измаил Хетагуров, Црауского – Тамерлан
Бутаев, Ногкауского – Казбек Демуров, Дзуарикауского – Артур Кцоев, Цейского –
Маирбек Басиев и другие.
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